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E’ giusto che le città d’arte chiedano la possibilità di istituire un ticket sui turisti, ma comunque “Roma al

momento non intende avvalersi di questa facoltà”. Così il sindaco di Roma Walter Veltroni ha risposto a chi

gli chiedeva la posizione del Campidoglio sulla proposta avanzata dalle città d’arte, tra cui anche Roma, di

prevedere nella Finanziaria un contributo minimo da parte dei turisti. “E’ una facoltà – ha spiegato Veltroni

– che si cerca di dare alle città d’arte, dopodichè le città decideranno e valuteranno se avvalersene”.


